

Produktgruppe 52 – Gebäudemanagement

Kennzahlen

Anzahl bearbeiteter Projekte über 500 TEUR
Abweichung 2

Anzahl bearbeiteter Projekte unter 500 TEUR
Abweichung 2

Davon fertiggestellt
Abweichung 2

Deckungsgrad

Keine Veränderung, da Veränderungen im Finanzplan nicht kennzahlenrelevant sind.

Zuschuss je Einwohner/in

Keine Veränderung, da Veränderungen im Finanzplan nicht kennzahlenrelevant sind.

Finanzplan

Verbesserung: 95 TEUR

- Mindereinzahlungen: 855.000 Euro
- Minderauszahlungen: 950.000 Euro

18 – Zuwendungen für Investitionsmaßnahmen

Mindereinzahlungen 855 TEUR

Siehe Projekte

25 – Auszahlungen für Baumaßnahmen

Minderauszahlungen 950 TEUR

Siehe Projekte

Projekte

5202-1074 Kopernikus-Gymnasium-Sporthalle-Sanierung

Zeile 18: Verschlechterung: 855 TEUR

Zeile 25: Verbesserung 950 TEUR

Für die Sanierung der Kopernikus-Sporthalle wurde ein Förderantrag bei der Bezirksregierung Münster aus der Städtebauförderung NRW „Investitionspakt zur Förderung von Sportstätten“ gestellt. Dieser Antrag wurde mit der Begründung abgelehnt, dass andere Projekte eine höhere Priorität bei der Förderung gehabt hätten. Nach Auskunft der Bezirksregierung besteht jedoch die Chance, eine Förderung im Jahr 2022 zu erhalten. Ein erneuter Förderantrag ist hierfür nicht zu stellen. Da jedoch Fördervolumen und Fördersatz sowie die Anzahl der Förderanträge für das Förderprogramm im Jahr 2022 noch nicht feststehen, kann eine konkrete Aussage zu den Förderaussichten im Jahr 2022 derzeit nicht getroffen werden. Eine konkretere Aussage hierzu wurde für Ende Juli diesen Jahres in Aussicht gestellt.

Über das weitere Vorgehen bei der Sanierungsmaßnahme der Kopernikus-Sporthalle ist nach dem Erhalt der Mitteilung der Bezirksregierung über die weiteren Förderaussichten zu beraten und zu beschließen.

5202-110114 GSO – Paul-Gerhardt-Schule

Für die Baumaßnahme am Gebäude der Paul-Gerhardt-Schule wurden bisher 4,041 Mio. € im Haushalt bereitgestellt. Die Erfahrungen aus den am Markt erzielten Preisen bei den Umbau- und Erweiterungsmaßnahmen der Gertrudenschule und den Erkenntnissen des fortgeschrittenen Planungsprozesses für die Paul-Gerhardt-Schule deuten darauf hin, dass der Haushaltsansatz im Jahr 2021 noch ausreichen wird, für das Jahr 2022 aber aufzustocken ist. Aufgrund der Entwicklungen der Preissteigerungen in der Baubranche kann der Umfang noch nicht eindeutig beziffert werden.